



Die Boßelrunde endete nach dreieinhalb Stunden am Küsterhaus.

FOTO: DF

Gemütlicher Talk und Geselligkeit

Erfolgreiches Sommer-Boßeln des Gewerbevereins

Schwanewede – Der Gewerbeverein Schwanewede hatte in diesem Jahr zu seinem zweiten Sommer-Boßeln eingeladen. 35 Teilnehmer, darunter viele „neue Gesichter“, folgten am vergangenen Samstag dem Lockruf des Sports und der Geselligkeit. Aufgeteilt in sechs Mannschaften mit jeweils einer Teilnehmerin als Teamleiterin ging es am frühen Nachmittag vom Küsterhaus an der Kirche auf die Tour mit Talk – viel sportlicher Ehrgeiz inklusive.

Bei weitestgehend schönem frühherbstlichen Wetter machten sich die sechs Gruppen auf den mit allen Schwierigkeitsgraden ausgestatteten Kurs in der herrlichen Natur rund um Schwanewede. Den Teilnehmern mangelte es dabei nicht an Schwung und Ausdauer, die

Gummikugel weit rollen zu lassen. Auf halber Strecke verwöhnte das Team des Ristorante Da Vinci mit leckerem Kuchen und Kaffee. Nach der willkommenen kurzen Rast ging es mit frischem Elan auf den Rest der Strecke, der die Teilnehmer nach etwa dreieinhalb Stunden zum Küsterhaus zurückführte. Der sportliche Gewinner der Tour: Das Team unter der Leitung von Sybille Müller, das einen von Pokal Stork gestifteten Wanderpokal erhielt.

Bei einem italienischen Büfett des Ristorante Da Vinci klang der rundum gelungene Nachmittag schließlich aus. Und in einem Punkt waren sich am Ende alle Teilnehmer einig: Nächstes Jahr wieder beim Sommer-Boßeln des Gewerbevereins mitzumachen. *DF*